

CELEBRACIÓN DEL PAPELÓN

ESTIMADAS FAMILIAS,

COMO CADA AÑO, HEMOS CELEBRADO CON TODO NUESTRO ALUMNADO EL ÚLTIMO DÍA DE CURSO CON LA ENTREGA DEL TRADICIONAL PAPELÓN.

A LOS CHICOS Y CHICAS DE 6º, LES HEMOS DESEADO LA MAYOR DE LAS SUERTES EN ESA NUEVA ETAPA QUE COMIENZA EN UNOS MESES, Y A NUESTROS PEQUES DE 5 AÑOS DE INFANTIL, LES HEMOS DADO LA BIENVENIDA A LA ETAPA DE PRIMARIA.

HEMOS DISFRUTADO DE LAS ACTUACIONES DE 5 AÑOS DE INFANTIL, 2º, 4º Y 6º DE PRIMARIA, Y DESPUÉS HEMOS BAILADO ZUMBA JUNTO A SILVIA, LA MAESTRA DE EDUCACIÓN FÍSICA.

FINALMENTE HEMOS RECIBIDO LA VISITA DE LA ALCALDESA Y DE SU EQUIPO DE GOBIERNO PARA HACER ENTREGA DEL ANSIADO PAPELÓN.

A CONTINUACIÓN, COMPARTIMOS ALGUNAS FOTOS DEL DESARROLLO DE LA JORNADA, APROVECHAMOS LA OCASIÓN PARA DESEAR A TODOS LOS MIEMBROS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA UN FELIZ VERANO.

☺ ¡NOS VEMOS A LA VUELTA! ☺

**ATENTAMENTE,
EL EQUIPO DIRECTIVO**











